

Política

“

Hay un desafío importante de continuar con ese trabajo, y también, por supuesto, contribuir en esta última parte de nuestro gobierno, cumpliendo los compromisos del programa y también todas aquellas contingencias que debemos enfrentar”.

”

Eduardo Pacheco, delegado presidencial de la Región del Biobío.

ASUMIÓ EN REEMPLAZO DE DANIELA DRESDNER

Los focos de trabajo que definió el nuevo delegado regional del Biobío

Eduardo Pacheco, exseremi de Bienes Nacionales, inició sus funciones en el cargo. Bajo ese contexto, el nuevo representante del Gobierno en la zona planteó los principales desafíos para su gestión. Seguridad y empleo son algunas de las tareas que concentrarán mayor atención.

Aníbal Torres Durán
 anibal.torres@diarioconcepcion.cl

Eduardo Pacheco inició sus funciones como delegado presidencial del Biobío. El nuevo representante del Gobierno del Presidente Gabriel Boric, quien también es miembro del Frente Amplio, entregó sus primeras declaraciones en el cargo.

“Agradecer al Presidente de la República, Gabriel Boric, por entregarme esta responsabilidad y tener la confianza en el trabajo que vamos a desarrollar a contar de hoy en la Delegación Presidencial Regional del Biobío, con las prioridades que exige la ciudadanía”, manifestó el nuevo delegado que, hasta antes de asumir el puesto, se desempeñaba como seremi de Bienes Nacionales en la Región.

Cabe destacar que la primera reunión de Pacheco en el cargo fue con la exdelegada, Daniela Dresdner, donde conversaron los principales detalles del puesto. Tras la instancia, el ahora representante del Ejecutivo en el Biobío destacó la labor de Dresdner durante los tres años que estuvo liderando la entidad.

Puntualmente, en su alocución, la autoridad entregó sus principales focos de trabajo para su gestión en la DPR de Biobío. Seguridad en la Región, el Plan de Fortalecimiento Industrial y la prevención de riesgos de desastres, fueron las aristas que enfatizó.

“Hay un desafío importante de continuar con ese trabajo, y también, por supuesto, contribuir en esta última parte de nuestro gobierno, cumpliendo los compromisos del programa y también todas aquellas contingencias que debemos enfrentar en esta Región del Biobío”, aseveró Pacheco.

En materia de seguridad, el nuevo delegado lo estableció como prioridad número uno de la ciudadad-



FOTO: RAPHAEL SIERRA P.

nía, y dijo que “vamos a trabajar de manera incansable junto a las policías y todas las instituciones, para seguir obteniendo buenos resultados, tal como ha sucedido durante el último tiempo en el Biobío, pero redoblando el compromiso efectivamente, para que esto siga siendo la prioridad de la Región y teniendo los resultados que se han obtenido durante el último tiempo”.

En la misma arista, Pacheco se detuvo para destacar el descenso en casos de violencia rural en la Macrozona Sur, que abarca a la Provincia de Arauco y a la Provincia de Biobío, lo que se ha mantenido durante los últimos años, y aseveró que “la guardia no se puede bajar en estos momentos. Al contrario, hay que seguir intensificando el trabajo que se está haciendo y obviamente generando

todas aquellas alianzas, por ejemplo con los municipios”. En la misma línea sostuvo que “existe la preparación necesaria”.

En relación con el desarrollo del Plan de Fortalecimiento Industrial, que hace poco tiempo se puso en marcha en la Región tras el cierre de la Compañía Siderúrgica Huachipato y que también busca aumentar el empleo en el Biobío, se-

ñaló que “es un plan prioritario como gobierno, en materia de empleo, de reactivación económica, ante la situación que se vivió por el cierre de Huachipato. Un compromiso donde ha estado el ministro de Economía, la exdelegada y todas las autoridades del Gabinete Regional, y donde seguimos avanzando en varios desafíos que tienen relación con algo muy relevante, que es el empleo y los ingresos de las familias de la Región”.

La tercera prioridad, y que Pacheco estableció como uno de los puntos centrales para su trabajo como delegado, es el trabajo que realizado por el Gobierno en materia de prevención de riesgos de desastres. “La situación que hemos vivido con los incendios forestales durante estos años, inundaciones, donde ha habido un trabajo muy importante de la Delegación Presidencial Regional, que vamos a continuar con ese mismo profesionalismo y también, obviamente, con un tremendo compromiso con la Región del Biobío”.

Delegación Provincial de Biobío Consultado respecto de la subrogancia en la Delegación Presidencial de la Provincia de Biobío, tras la renuncia de Paulina Purrán al cargo, la autoridad de Gobierno aclaró que aún no conocen a la persona que asumirá ese puesto.

“Todavía no tenemos mayores antecedentes respecto a eso, así que les vamos a estar informando oportunamente”, dijo el recién asumido delegado presidencial.

Por su parte, Purrán, al momento de renunciar, para optar a un cupo parlamentario en las próximas elecciones de 2025, aseguró que “me voy con la cabeza en alto y me voy comprometida”.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl

